

Traspasarán más de 2 mil 700 millones de pesos para dar continuidad a dos programas de empleo en la región

2.165 personas de la región serán beneficiadas con la continuidad del programa Pro Empleo tras la aprobación del traspaso de más de 2 mil 700 millones de pesos desde el Gobierno Regional. La iniciativa fue aprobada en forma unánime por el pleno del Consejo Regional en la sesión de este jueves 5 de enero.

El Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca señaló “estamos contentos, satisfechos, con esta decisión que toma este cuerpo colegiado, por la decisión que toma el Gobierno Regional de Valparaíso de darle continuidad al PIC 2 y al PIC 4 que involucra 2.165 trabajadoras y trabajadores y que compromete además 2 mil 773 millones de pesos, recursos del Gobierno Regional. Ha sido el Gobierno Regional de Valparaíso quien ha tomado la decisión de darle continuidad a estos programas por la importancia que tienen, gran parte de los 2.165 trabajadoras y trabajadores son mujeres, y estos recursos que se van a agenciar a través de los programas pro empleo son los que les permiten llevar dignidad a sus casas, llevar alimento, continuidad a la vida que ellas tienen, que siempre esperamos sean mucho mejor. Aquí hay dirigentes de Manuel Bustos, de Forestal, de Valparaíso y quiero decirles a todas que este Gobierno Regional no las va a dejar solas, vamos a seguir luchando por mejorar las condiciones de vida digna”.

#### Anuncio Patrocinado

Agregando que “es importante agradecer a las y los consejeros regionales que de forma unánime , aquí no hay ningún consejero de ninguna bancada que haya votado en contra de esta iniciativa, más allá de nuestras diferencias que son legítimas, aquí todos los integrantes de Consejo Regional, indistintamente del partido, todos han votado a favor de darle continuidad a este programa”.

Se trata de dos programas que se desarrollan en la región. El primer Programa de Inversión en la Comunidad (PIC 2) abarca 37 comunas de la región, incluyendo el territorio de Juan Fernández, con un total de 679 puestos de trabajo de media y jornada completa, por una inversión total de 800 millones de pesos. Mientras que el segundo Programa de Inversión en la Comunidad (PIC 4) contempla puestos de trabajo de media y jornada completa en las 38 comunas con un alcance de 1486 cupos laborales que corresponden a una inversión de más de 1.945 millones de pesos.

Traspasarán más de 2 mil 700 millones de pesos para dar continuidad a dos programas de empleo en la región

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Esta iniciativa se suma a las ya ejecutadas durante el 2022 por el Gobernador Regional junto con el Consejo Regional que permitieron dar continuidad al programa Pro Empleo en el continente y en territorio insular por los últimos 6 meses del año anterior.

Al respecto, la máxima autoridad regional señaló “hemos hecho un esfuerzo importante, pero ese esfuerzo no tiene que ver básicamente con los recursos que comprometemos, sino que estuvimos haciendo esfuerzos desde el mes de julio del año pasado, hablando con el Gobierno central para que asumiera su responsabilidad en esta materia y lamentablemente aquello no ocurrió y tuvimos que desde el Gobierno Regional tomar la decisión de apoyar este programa”.

El presidente de la Comisión de Inversiones del Consejo Regional, el Consejero Percy Marín indicó que “este es un esfuerzo tremendo que está haciendo el Gobierno Regional, lo que ya hemos gastado es más del 10% del presupuesto total que tiene nuestra región asignada ; por lo tanto el esfuerzo es tremadamente grande y lamentablemente ha habido un incumplimiento grave del Gobierno, se comprometió tal como dice el Gobernador, quien hizo la gestión necesaria con el Gobierno, yo lo acompañé, soy testigo de aquello y el Gobierno lamentablemente a la fecha no ha cumplido”.

Agregando que “lamentablemente vemos a grupos, principalmente de mujeres trabajadoras

Traspasarán más de 2 mil 700 millones de pesos para dar continuidad a dos programas de empleo en la región

jefas de hogar, que están en la constante angustia, porque ahora previo a la Navidad del dijeron que no iban a continuar con sus empleos, nos endosan a nosotros la responsabilidad y nosotros quedamos prácticamente con la pistola al pecho, pero nosotros no rehuimos las responsabilidades. Aprobamos los recursos, son tres meses, esta angustia se va a repetir previo marzo y eso no puede ser porque eso también atenta contra la salud mental de los trabajadores, por lo tanto, como cuerpo colegiado, Consejo Regional y junto con el Gobernador decidimos oficializar no a la seremía, no a al subsecretario, no al ministros, sino directamente al Presidente de la República para exigirle que nos coloque los recursos necesarios para poder dar continuidad permanente a estos empleos que son tremadamente necesarios”.

Los beneficiados y beneficiadas pueden acceder a fuentes de trabajo de media o jornada completa, puestos laborales que son ejecutados desde la Subsecretaría del Trabajo a través de tres ONG y en los territorios insulares son asignados a los municipios y que gracias a la inversión que ejecutará el Gobierno Regional podrán mantenerse activos por el primer trimestre de este año.

María Tapia, presidenta del sindicato N°1 Viña Oriente, agradeció a nombre de las mujeres pertenecientes a los programas Pro-Empleo al Gobierno Regional, e indicó “estos recursos pueden ir a otros sectores, salud, educación que también hay varias falencias, pero todas las bancadas hoy día se unieron para así poder darnos la continuidad al programa de generación de empleo para estas 2.165 jefas de hogar. Es un programa que realmente la región lo necesita, hoy hay carencia por la situación económica. Antes de la navidad la gente estaba súper estresada, todo el mundo lloraba, qué va a pasar y daba una pena muy grande; es muy difícil pasar esto cada tres meses, creo que el Gobierno central se tiene que hacer cargo. El Gobierno no debería haber dejado afuera este programa en su presupuesto del 2023”.

En cuanto al desglose en el Programa de Inversión Comunidad PIC 2 corresponden a 267 cupos laborales para la provincia de Valparaíso, 102 para Marga Marga, 93 para Quillota, 79 para San Antonio, 61 para la provincia de San Felipe, 41 para Petorca y 36 para Los Andes.

En tanto, el Programa de Inversión Comunidad PIC 4 contempla 558 puestos de trabajo para la provincia de Valparaíso, 294 para Marga Marga, 196 para la provincia de Quillota, 134 para San Antonio, 128 para San Felipe, 102 para Los Andes y 74 para Petorca.

Cabe señalar que los cupos conformados por el programa Pro-Empleo se distribuyen por densidad demográfica y permiten generar fuentes de trabajo en diversos rubros,

Traspasarán más de 2 mil 700 millones de pesos para dar continuidad a dos programas de empleo en la región

especialmente orientados a mujeres jefas de hogar.

Poder dar continuidad a estos programas que se ejecutan en las comunas, materializan el aporte del Gobierno Regional a la generación de empleos en la región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?